

ADN

## La Sociedad Española de Radiología Médica renueva su presidencia

La entidad ha designado para esta posición a Milagros Martí, jefa de sección de Radiología de Urgencias del Hospital Universitario La Paz de Madrid.

PlantaDoce  
17 dic 2020 - 10:05



La Sociedad Española de Radiología Médica (Seram) renueva su cúpula. **Milagros Martí se ha convertido en la nueva presidenta de entidad tras dos años ocupando la vicepresidencia**, tal y como recogen sus estatutos.

Martí es Doctora en Medicina, jefa de sección de Radiología de Urgencias del Hospital Universitario La Paz, profesora colaboradora del Máster de Urgencias y Emergencias de la Universidad Complutense de Madrid y codirectora del primer curso de Experto en Radiología de Urgencias.

**Martí sustituye en el cargo a Pablo Valdés** y afronta el liderazgo de la sociedad para los próximos dos años. Entre sus principales objetivos, se encuentra reivindicar la figura del radiólogo como responsable del proceso radiológico integral: “la función del

---

# PlantaDoce.

---

radiólogo va mucho más allá de la realización de un informe, ya que es también el responsable de priorizar y administrar las peticiones de forma eficiente y emitir un informe teniendo en cuenta la información e historia clínica del paciente”.

La nueva presidenta de la Seram ha manifestado la necesidad de que la investigación vaya de la mano de la integración tecnológica. “Los radiólogos somos de los profesionales más preparados para adaptarnos a los cambios tecnológicos porque lo llevamos haciendo de manera continua durante los últimos 35 años”, ha explicado Martí.